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La UAEM en la prensa: 

 
Abordan temas en torno al medio ambiente 
El Centro de Investigación en Ingeniería y Ciencias Aplicadas (Ciicap) de la Universidad autónoma del Estado 
de Morelos (UAEM), inició las actividades del Segundo Coloquio en Sustentabilidad Energética que se lleva a 
cabo hasta el 28 de noviembre. El objetivo de este encuentro académico es abordar temas relacionados al 
medio ambiente desde una perspectiva científica, la cual permita desarrollar acciones para fomentar el 
adecuado uso del agua y energía que actualmente, por su uso inmoderado, ha generado el cambio climático. 
Mario Ordóñez Palacios, director general de Desarrollo de la Investigación de la UAEM, en representación del 
rector Alejandro Vera Jiménez y del secretario de Investigación, Gustavo Urquiza Beltrán, comentó que estas 
actividades permiten al Ciicap desarrollar investigaciones para buscar resolver, desde la academia, problemas 
de contaminación y sustentabilidad energética. 
La Jornada Morelos, p.7, (Jaime Brito).  
 
El STAUAEM pedirá incremento de 3.4% al salario y 2.2 en prestaciones 
Será antes del 12 de diciembre cuando el Sindicato de Trabajadores Administrativos de la Universidad 
Autónoma del Estado de Morelos (STAUAEM) presente ante la Junta Local de Conciliación y Arbitraje 
(JLCyA) su emplazamiento a huelga al 2 de febrero en contra de la máxima casa de estudios. José Torres 
Muñoz, secretario general del STAUAEM, declaró que el tope salarial marcado por la negociación con el 
sindicato de la universidad nacional (UNAM) es de 3.4 de incremento al salario y 2.2 en prestaciones, lo cual 
esperan superar con base al diálogo y la concertación con las autoridades universitarias. Informó que en la 
última asamblea se instalaron las comisiones revisoras, auditora y el colegio electoral, las cuales se 
encargarán de integrar el listado de peticiones, auditar los gastos del comité ejecutivo y sus comisiones y 
preparar el cambio de representación en el siguiente año. 
La Unión de Morelos, p.19, (Salvador Rivera), 
http://www.launion.com.mx/noticias/sociedad/item/63289-el-stauaem-pedir%C3%A1-incremento-de-3-4-al-
salario-y-2-2-en-prestaciones.html 
El Sol de Cuernavaca, p.p.-4, (Mónica González). 
 
Iniciarán proceso vs. 4 alcaldías 
La Comisión de Hacienda del Congreso inicia procedimientos de responsabilidad, e instruye a la Auditoría 
Superior de Fiscalización continuar el procedimiento, en contra los ayuntamientos de Amacuzac, 
Atlatlahuacan, Cuautla y Jonacatepec, así como de UAEM y el Sistema de Agua Potable de Yautepec, tras el 
resultado de las auditorías practicadas. Los recursos de los que se solicita su restitución, ascienden a más de 
549 millones de pesos, se dio a conocer. En el caso de la UAEM, en el ejercicio fiscal de 2010, se presentaron 
26 observaciones, de las que 20 fueron resarcitorias por un monto de 144 millones de pesos. Ahora, se le pide 
a la Auditoria Superior de Fiscalización (ASF) continuar con las distintas etapas del proceso de fiscalización 
las cuentas públicas de los antes mencionados hasta concluir y estar atentos al cumplimiento de las 
recomendaciones. Tendrán las entidades un periodo para que solventen los recursos. 
Diario de Morelos, (Marcela García), 
http://www.diariodemorelos.com/content/iniciar%C3%A1n-proceso-vs-4-alcald%C3%ADas. 
 
La UAEM levanta título 
Se realizó el segundo Campeonato Estatal Universitario por equipos y el primer Campeonato Estatal 
Universitario individual; el campeonato por equipos se jugó a tres fechas en tres sedes distintas: en ITESM el 
7 de noviembre, en UTEZ el 14 de noviembre y UAEM el 22 de noviembre, donde corona el representativo de 
la máxima casa de estudios. Los campeones fueron los representantes de la UAEM con marcha invicta de 4.5 
de 5 posibles, vencieron a los equipos: UAM A, UVM B, empataron con UTEZ A, y terminaron el evento con 
victorias frente a ITESM y UTEZ B. 
La Unión de Morelos, p.47, (Rolando Becerril). 
http://www.launion.com.mx/noticias/deportes/item/63257-la-uaem-levanta-t%C3%ADtulo.html 
 
Naturaleza académica 
En la Galería Víctor Manuel Contreras de la Torre de Rectoría de la Universidad Autónoma del Estado de 
Morelos, fue inaugurada la exposición colectiva denominada “Morelos Natural: Un enfoque de los 
universitarios”, una visión personal y académica de los investigadores de dicha casa de estudios, que a través 
de su quehacer  profesional han generado conocimiento científico y han logrado difundir y divulgar diferentes 
aspectos de la biodiversidad del estado de Morelos. Con esta exposición, lo creadores ofrecieron una muestra 
de la biodiversidad en la entidad con el objeto de estimular su estudio para su conservación y 
aprovechamiento sustentable. 
El Caudillo de Morelos, p.13,  Sociedad, (Yennis Cañedo). 
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Nacional: 

 
La ANUIES designa a secretario Interino 
El creador del programa Escuela Segura y ex rector de la Universidad Autónoma de Baja California Sur, José 
Aguirre Vázquez, fue designado secretario general ejecutivo interino por la Asociación Nacional de 
Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), luego de que Enrique Fernández Fassnacht, 
fuera designado director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN). Con la designación por unanimidad 
de Aguirre, realizada al interior del Consejo Nacional de esa agrupación que integra a 180 universidades 
públicas y privadas del país, arranca el proceso mediante el cual los rectores de las universidades elegirán al 
líder de la ANUIES. Al realizarse la reunión del Consejo Nacional en la Universidad de Guanajuato, los 16 
integrantes de ese organismo escucharon la propuesta del rector de la Universidad Nacional Autónoma de 
México (UNAM), José Narro Robles, para que el actual director general de Planeación y Desarrollo de la 
Asociación, José Aguirre, asumiera el cargo que dejó Fernández Fassnacht el jueves de la semana pasada. 
La determinación que votaron, entre otros, los rectores de las universidades estatales de Morelos, 
Guanajuato, Hidalgo, Nuevo León y San Luis Potosí, además de los rectores de las universidades privadas 
como la Anáhuac, la Iberoamericana y el Centro de Estudios  Universitarios, tendrá que ser ratificada al inicio 
de la XLVI Asamblea General. 
El Universal, (Nurit Martínez Carballo), 
http://www.eluniversal.com.mx/nacion-mexico/2014/impreso/la-anuies-designa-a-secretario-interino-
220745.html 
La Jornada, p.46, (Georgina Saldierna).  
 
Recibirá la UAP seis mmdp para 2015 de presupuesto 
La Universidad Autónoma de Puebla (UAP) contará con un presupuesto de más de seis mil millones de pesos 
para 2015, recursos que se componen por aportaciones de la federación en más del 60 por ciento, recursos 
del gobierno del estado en 30 por ciento e ingresos propios. Así lo informó el titular de la Tesorería de la UAP, 
Oscar Gilbón Rosete, quien reveló que la federación incrementó en 10 por ciento el subsidio para la máxima 
casa de estudios, por lo que, durante el próximo año, se recibirá una bolsa de tres mil 550 millones de pesos. 
Milenio, (Jaime Zambrano),  
http://www.milenio.com/estados/Recibira_la_UAP_seis_mmdp_para_2015_de_presupuesto_0_416958590.html 

 
Prepara Fernández Fassnacht plan de recalendarización para el IPN 
Mientras el diálogo entre estudiantes del Instituto Politécnico Nacional (IPN) y funcionarios federales sigue 
suspendido, el directo general de la casa de estudios, Enrique Fernández Fassnacht, expresó que espera 
poder presentar esta misma semana una propuesta sobre la recalendarización de las actividades académicas 
y el destino del semestre. 
La Jornada, p.45, (Arturo Sánchez Jiménez). 
 
El sistema universitario en México es obsoleto: Malo 
La suspensión del diálogo entre estudiantes del Instituto Politécnico Nacional (IPN) y autoridades de la 
Secretaría de Educación Pública (SEP) fue provocada por los incidentes que sucedieron afuera del auditorio 
Alejo Peralta de esa casa de estudios el pasado martes, confirmó Salvador Malo Álvarez, director general de 
Educación Superior Universitaria e integrante de la mesa de negociación. En entrevista, luego de participar en 
el primer Simposio Internacional sobre el Modelo Dual Alemán, convocado por la Universidad Interamericana 
para el Desarrollo. 
La Jornada, p.46, (Laura Poy Solano). 
 
Vergüenza, que a los 11 del Zócalo les achaquen delitos peores que a Abarca 
El rector de la Universidad Iberoamericana (Uia), David Fernández, consideró una vergüenza que a los 11 
jóvenes detenidos el pasado 20 de noviembre se les achaquen delitos peores que al ex alcalde de Iguala José 
Luis Abarca, y a su esposa, María de los Ángeles Pineda, quien está arraigada. No es tolerable que esto 
ocurra, dijo, al considerar que hay animadversión sistémica contra los jóvenes, quienes no tienen más 
remedio que responder. Al término del consejo nacional de la Asociación Nacional de Universidades e 
Instituciones de Educación Superior, indicó que hay evidencias de que los 11 detenidos no fueron los 
agresores. Por su lado, el rector de la Universidad de Guadalajara, Itzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla, consideró 
que la indignación y la protesta deben llevarse a un límite en el que no haya hechos violentos, en tanto que el 
gobierno no tiene por qué criminalizar las protestas. 
La Jornada, p.18, (Georgina Saldierna). 
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Internacional: 
 
Expertos del IPN detectan bacterias en río de Nicaragua 
Especialistas mexicanos detectaron al menos tres bacterias y parásitos en los peces del lago Cocibolca o 
Gran Lago de Nicaragua, que serían potencialmente dañinos para los humanos que consumen pescado 
crudo. Víctor Vidal Martínez y José García, expertos en parasitología y microbiología del Centro de 
Investigaciones y de Estudios Avanzados (Cinvestav) del Instituto Politécnico Nacional (IPN), dieron a conocer 
este jueves los avances del estudio de identificación de parásitos y bacterias que realizaron en el lago 
nicaragüense. El proyecto, parte del Programa de Cooperación Técnica y Científica entre México y Nicaragua, 
se realiza en coordinación con el Centro de Investigación de Ecosistemas Acuáticos (CIDEA) de la 
Universidad Centroamericana. 
La Jornada, p.2, (Sin firma). 
 

 
 
 

 


